

中間考査返却

先日行われた中間考査がすべて返却されました。中学生になり、約2ヶ月。まだまだ勉強に取り組む姿勢や勉強方法が分からない人も多いのではないのでしょうか。各ご家庭で中間考査の結果を元に、学習に取り組む姿勢や、勉強方法などこの機会にお話をして頂けると幸いです。また一人ひとりに個表をお配りしています。保護者様の確認欄がありますので、確認の上、5/31(火)までにご提出お願いします。

運動会練習「元気いっぱいです！」

運動会に向けての練習が本格的に始まりました。一年生に大事なことは「元気よく！」です。

すべてが初めてのことで戸惑いもある中、運動会実行委員を中心に学年練習や朝練習に取り組んでいます。また、応援練習では、縦割りの団ごとに練習をしています。練習の中で、先輩から学ぶことが数多くあります。取り組む姿勢、運動会に懸ける思いなどなど……。

上級生のように格好良くはいかなくても、1年生らしく「元気よく！」をモットーに運動会本番を迎えられるように頑張っ練習しています！

保護者の皆さまには、水筒の準備や体操着の用意など、ご協力いただきありがとうございます。生徒たちが全力で元気いっぱい練習に臨めるのも、ご家庭のご協力のおかげです。6月4日の運動会当日を「元気いっぱい」迎えられるよう、指導していきますので、今後ともよろしくお願ひします。また、日差しが強くなってきましたので、帽子の用意もよろしくお願ひします。

↓ 応援練習

かけ声の練習→



← 全校の全体練習 ↓ 行進練習

